
Cari Amici, Illustri Ospiti, 

 

è con gioia che posso constatare che il richiamo alla mission del Propeller Club 

é vivo e sentito in tutti noi. 

Essere una comunità con una visione che va ben oltre al particolare (pur 

includendolo) non è certamente facile e lo é ancor meno in un momento 

storico per la città e per il suo porto. I tempi richiedono a tutti noi capacità non 

affatto scontate per reinterpretare ruoli e posizioni che ci parevano consolidati. 

Questo é accaduto anche all’interno del nostro Propeller. 

E’ con grande onore, oltre che con senso di responsabilità e sentita gratitudine 

nei confronti del Cav. Massimo Bernardo e dei Consiglieri, che ho accettato di 

prendere il timone del Propeller Club Port of Venice che Massimo ha saputo 

condurre con grande maestria, coraggio ed onore anche nelle tempeste più 

perigliose. Purtroppo avremmo tutti voluto che le circostanze fossero diverse 

ma siamo vicini a Massimo in questa sua battaglia, con il nostro sostegno. 

Come ho potuto constatare in questi mesi di presidenza, l’impegno richiesto é 

certamente grande ma l’entusiasmo lo eguaglia.  

Il Club é dei soci: da voi tutti il Direttivo, che è vostra espressione, deve poter 

attingere (anche nei modi più informali) proposte e idee da sviluppare, come 

humus per offrire un servizio che possa risultare utile al cluster marittimo ed 

alla comunità, in questo speciale momento storico in cui anche noi, come 

Propeller Club, possiamo dare un contributo ed incidere come non mai. 

Certo non sempre le idee potranno risultare uniformi ma la discussione ed il 

confronto leali nello spirito di amicizia che connota il Propeller Club e che più 

volte richiama anche il nostro Presidente Nazionale Masucci guideranno la via. 

                                                                         

                                                                              Anna Carnielli 


